

ACTA DE SESIÓN ORDINARIA Nº004 DEL 25-02-2025 DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL VIRGEN DE FÁTIMA

En la Parroquia Virgen de Fátima del Cantón San Jacinto de Yaguachi, Provincia del Guayas, a los trece días del mes de febrero de dos mil veinticinco siendo las 09h30 minutos, se da inicio a la Sesión Ordinaria Nº004 en el Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural Virgen de Fátima, presidida por el Sr. Rommel Moreira Tomalá, en su calidad de presidente solicita a la Srta. secretaria por favor verificar el Quórum, en calidad de secretaria titular actúa la Srta. Lcda. Génesis Morales Dumes saludando a las autoridades indicando que se va a dar inicio a la constatación del Quórum Sr. Rommel Moreira (presente) Sra. María Vizuete Cedeño (presente), Sr. Gabriel Vásquez Sudario (presente), Tnigo. Henry Cherrez Casanova (presente), Sr. Marcelo Valero Peñafiel (presente); Sr. presidente con los cincos vocales que fueron convocados se encuentran presente de acuerdo al ARTICULO 320 DEL COOTAD, Srta. secretaria de lectura a la convocatoria con el orden del día, para su aprobación o enmienda.

- 1. Constatación del Quórum
- 2. Lectura-enmienda y/o aprobación del orden del día
- 3. Aprobación del Acta anterior Nº003 con fecha 13 de febrero del 2025
- 4. Informe y labores del presidente
- 5. Aprobación del proyecto vacacional del año 2025
- 6. Clausura

Señores vocales y presidente se ha dado lectura al orden del día, interviene el Sr. presidente Rommel Moreira Tomalá y manifiesta señores vocales pongo a consideración de ustedes el orden el día para ser aprobado o una enmienda interviene el Vocal Sr. Marcelo Valero Peñafiel mencionando que eleva a moción para que se apruebe el orden del día moción que es apoyada por la vocal Sra. María Vizuete Cedeño, toma la palabra el presidente Sr. Rommel Moreira indicando que hay una moción presentada por el Sr. Marcelo Valero Peñafiel debidamente respaldada por la vocal Sra. María Vizuete Cedeño se procede a votación, de la









misma Sr. Rommel Moreira (A favor), Sra. María Vizuete Cedeño (A favor), Sr. Gabriel Vásquez Sudario (A favor), Tnlgo. Henry Cherrez Casanova (A favor), Sr. Marcelo Valero Peñafiel (A favor), señor presidente señores vocales con cincos votos a favor sin observaciones, se procede aprobar el orden del día interviene el presidente Sr. Rommel Moreira y dispone dar lectura al siguiente punto del orden de orden de día 3.- Aprobación del Acta anterior №003 con fecha 13 de febrero del 2025 En calidad de secretaria, llevo a conocimiento a los señores vocales que con fecha 21 de febrero del 2025, por correo electrónico se entregó el contenido de la acta en mención, para su análisis previa sin que la presente fecha se haya presentado observaciones o correcciones que revisar por lo que está en consideracion de los presente integrantes de junta, interviene la Vocal Sra. María Vizuete Cedeño mencionando que al no encontrar ninguna observación elevo la moción que se apruebe el acta anterior moción que es apoyada por el Vocal Sr. Marcelo Valero toma la palabra el presidente Sr. Rommel Moreira indicando que hay una moción presentada por la Vocal Sra. María Vizuete Cedeño debidamente respaldada por el Vocal Sr. Marcelo Valero, dispone a la Srta. secretaria tomar votación respecto a la moción presentada, señores vocales se procede a votación de aprobación, Sr. Gabriel Vásquez (Aprobada) Tnlgo. Henry Cherrez (Aprobada) Sra. María Vizuete (Aprobada), Sr. Marcelo Valero (Aprobada), Sr. Rommel Moreira (Aprobada), señor presidente señores vocales con cincos votos de aprobación se aprueba el acta anterior de la sesión ordinaria interviene el presidente Sr. Rommel Moreira y dispone dar lectura al siguiente punto del orden de orden de día 4.-Informe de labores y gestiones del presidente. - Toma la palabra el Sr. Presidente Sr. Rommel Moreira Tomalá indicando que si no se hubiera trabajado con anticipación de la mano de la Prefectura del Guayas en esta etapa invernal el sector agrícola rural serían las más afectadas, porque en cuanto al sector urbano eso es netamente municipal. Aunque hemos venido estas dos semanas de intensas lluvias trabajando de la mano junto a la Alcaldía Ciudadana con las maquinarias del Gobierno Parroquial.





Hoy nos vamos a reunir con el COPAE, y pido a ustedes que nos acompañen con todos estos antecedentes que tenemos yo sí diría, declarar a la parroquia en alerta roja y poder conseguir kits alimenticios para las personas afectadas en la etapa invernal, en la situación en la que nos encontramos sí sugeriría al COPAE mantenernos en constantes reuniones, en constante monitoreo, hasta ver que la naturaleza nos dé una tregua y en caso que se de activarnos de una manera más fuerte cada quien con su plan contingencia. Hoy en la mañana mantuvimos una reunión con el BDE por medio de la plataforma ZOOM donde nos piden varias documentaciones para podernos dar el préstamo para la construcción del nuevo ente parroquial y uno de esos requisitos es que esta propiedad este al nombre del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural Virgen de Fátima, y si todo nos sale bien y seguimos unidos poder cristalizar la primera fase es todo lo que puedo manifestar compañeros alguna pregunta o inquietud. Toma la palabra el Tnglo. Henry Cherrez mencionado que algo que se vienen escuchando desde años atrás incluso antes de nosotros estar nuestros antecesores de administraciones pasadas de que nunca se hace trabajos preventivos y siempre estamos al apurados cuando llega el invierno considero yo que sí debería un llamado de atención por parte de los que están al frente en este caso usted tanto como consejero, como presidente de Junta, solicitar a los entes que le corresponde hacer este tipo de trabajos iniciales preventivos. Porque luego la gente como desconoce de competencias, considera que los que tenemos la deuda pendiente con la parroquia somos nosotros por desconocimiento del tema y talvez de esa manera podemos encontrar el déficit en el cual se viene fallando sí le pido a usted sr. presidente que se ponga al frente, porque este 2025 ya nos pasó factura tratando que un 2026 sea mucho mejor que si el tema invernal nos golpea, como lo ha hecho hasta ahora por lo menos al término intermedio, tengamos la posibilidad de tener otro tipo de calles y accesos de evacuación de agua, es lo que puedo manifestar estimados compañeros toma la palabra el Sr. Presidente solicitando a la Srta. Secretaria que proceda al siguiente punto del orden del día 5.- Aprobación del proyecto vacacional del año 2025 con la venia del presidente se toma la palabra la Srta.







Tampoco no podemos ir en contra de la naturaleza, no solo está pasando aquí en Virgen de Fátima si no en los diferentes cantones, pero nosotros no podemos hacemos ciegos a las cosas que está viviendo nuestra parroquia y el primero que encuentran es al presidente y a ustedes como vocales, aunque nosotros deberíamos ser como una prefectura pequeña porque absorbemos todas las necesidades. ustedes saben que dependemos de factores externos como son los presupuestos que nos envían las asignaciones del Gobierno. En realidad, estamos sin presupuesto, pero con un poco de organización y planificación nos tenemos firmes para paliar las situaciones que están dándose en el sector rural y en el sector urbano. No nos hemos descuidado absolutamente en nada, se han hecho los trabajos preventivos en los que nosotros hemos podido solucionar y gestionar.

En el sector rural también tenemos una pérdida cuantiosa en cuanto a lo que es en el sector del margen del río Culebra no se pudieron ingresar las maquinarias a tiempo, porque esto lo teníamos gestionado desde el mes de agosto. En octubre se hicieron las inspecciones y quiero que ustedes tengan la plena certeza que el GAD Parroquial Rural con su sector rural ha estado sumamente comprometido por diferentes situaciones no ha podido actuar las entidades correspondientes.

Que, si no se hubiera gestionado el socavón del Paraíso, estuvieron en desbordamiento total. Hubo un poco de inconformidad de parte de los moradores porque decían que no lo habían terminado, pero ciertamente esa máquina se mueve por las emergencias que hay, pero se dejó casi en su totalidad, faltaba algo, la gente quería el trabajo pulido, pero eso nos ha ayudado bastante para en el Rcto El Paraíso, Bélgica, Los Bancos. También la Prefectura Ciudadana nos envió la máquina retroexcavadora de la grande para comenzar a hacer, contestando a los oficios de Desazolve, que en el verano queríamos hacer albarradas porque teníamos la sequía, también se recuerdan que al inicio de nuestra gestión hicimos casi tres kilómetros de canales, el GAD parroquial solo puso el combustible y Nitroterra puso la maquinaria. Ese canal lo veníamos ampliando desde el filo del estero Culebra a filo de la bananera y se tuvo que retroceder por el lado de los gallitos para poder salir con la maquinaria por motivo de las aguas lluvias.







Secretaria Lcda. Génesis Morales indicando que en la sesión anterior se les manifestó cada uno de los cursos que se van a dictár durante este vacacional como lo es futbol, natación, matemáticas, lengua y literatura, inglés, informáticas, cursos pedagógicos, también se converso con cada uno de los entrenadores para darles las indicaciones respectivas que los cursos tendrán una duración de sietes semanas empezando desde el 10 de marzo hasta el 25 de abril también se les hablo del rubro que se les va a cancelar estando de acuerdo con cada uno de los puntos expuesto, los cursos se dictaran en el centro nueva esperanza y en el GAD Virgen de Fátima, niños inscriptos da una totalidad de 390 niños las inscripciones fue todo un éxito estimadas autoridades es todo lo que puedo manifestar toma la palabra el Sr. Presidente solicitando a la Srta. Secretaria que proceda al siguiente punto del orden del día, (5) Clausura, siendo las 10h55 minutos y con la presencia de los señores Vocales: Sra. María Vizuete, Sr. Gabriel Vásquez, Tnlgo. Henry Cherrez, Sr. Marcelo Valero, Sr. presidente Rommel Moreira, habiéndose agotado todos los puntos del orden del día, se clausura la sesión ordinaria N°004 del 25 de febrero de 2025.

> Sr. Rommel Moreira Tomalá Presidente del GADPR-Virgen de Fátima

La suscrita Lcda. Dámaris Génesis Morales Dumes en calidad de SECRETARIA titular, del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural Virgen deFátima

SIENTA RAZÓN Y DA FE que lo que antecede corresponde a todo lo aprobado en la sesión ordinaria del GADPR-Virgen de Fátima con fecha del 15 de febrero

para los fines pertinentes legales lo certifica con su firma acontinuación.

Lcda. CPA. Génesis Morales Dumes SECRETARIA TITULAR DEL GADPR- VIRGEN DE FATIMA





